

NEWSレター

みや・さく

第11号

作新学院大学・作新学院大学女子短期大学部
地域協働広報センター 発行

本学と包括連携協定を結んでいる宇都宮市の佐藤栄一市長から
作大・作短の学生への期待と応援のメッセージが届きました。



宇都宮でキャンパスライフを送る作大・作短の皆さんへ

皆さんが、ここ宇都宮で学生生活を送っていただいていることを、
市長として大変うれしく思っております。

さて、令和3年1月6日から、本市独自の緊急事態を宣言してきたと
ころであります。市民の皆様、関係各位のご努力により、2月21日
をもって緊急事態宣言を終了することができました。外出自粛を始め、
様々な感染拡大防止対策にご協力いただいたことが、宣言の終了につ
ながったと、心から感謝しております。しかしながら、新型コロナウ
イルスの感染拡大は、まだ警戒を緩められない状態が続いております。
感染の再拡大を招くことだけは避けなければなりません。そのためにも、引き続き基本的な感染防
止対策を徹底くださいますようお願いいたします。また、ワクチン接種事業につきましても、市医
師会などの関係団体と緊密な連携を図りながら、万全の体制で臨んでまいります。

コロナ禍での学生生活は、不便や苦勞を感じ、我慢を求められることが多くあることと思います。
しかし、そのような時こそ、将来への希望や日々の目標を見失うこと無く、皆さん自身の人間力を
鍛えていってください。

私をはじめ、多くの宇都宮市民が、皆さんの成長を見守り、応援しています。そして、暮らしの
中で助けが必要な時には、市役所等の行政機関に相談をしてみてください。皆さんの力になれるこ
とが、きっとあるはずですよ。



佐藤 栄一 宇都宮市長

ミヤリーからのメッセージ

作新学院大学・作新学院大学女子短期大学のみんな、ヤッホー！

宇都宮市の特別PR担当のミヤリーだよ♪

ところでみんなは、家庭ごみの分別ちゃんとできてるかな？

「一人暮らしを始めて、家庭ごみの分別方法がよく分からない。」

「ごみって何時までに出せばイイの？」「大型のごみは、どうやったら捨てられるの？」

そんな悩みを一発で解消してくれるのが、宇都宮市公式LINE「教えてミヤリー」なの。

このサービスを利用するためには、LINEの友だち登録が必要だよ。

ミヤリーも色々勉強して、みんなの質問に24時間365日ガシガシ

答えていくからね～☆

【教えてミヤリーLINEID】

@utsunomiyacity



ミヤリー☆

住めば
愉快だ
宇都宮

UTSUNOMIYA